

# *Arrivée confirmée de touristes étrangers à Varadero*

---



**La plage de Varadero est classée parmi les 20 meilleures du monde. Photo des archives.**

La Havane, 17 octobre (RHC) La délégation du ministère du Tourisme dans la province cubaine de Matanzas, a confirmé l'arrivée du premier vol avec des touristes étrangers dans la station balnéaire de Varadero le 25 octobre.

Ivis Fernández, déléguée de ministère du Tourisme sur ce territoire, a commenté que dans le lien avec l'activité touristique tant cet aéroport que le système de transport (bus, taxi) suivent tous les protocoles sanitaires prévus pour garantir la sécurité des clients.

Le pôle touristique le plus important de soleil et de plage de notre pays a été déclaré prêt à reprendre ses activités avec les vacanciers étrangers, après l'observation de toute une série de mesures d'hygiène pour prévenir la contagion du nouveau coronavirus.

Après une interruption forcée de sept mois dans la sphère commerciale en raison de la situation sanitaire mondiale causée par la pandémie, cette célèbre station balnéaire présente une image renouvelée et des améliorations importantes du produit touristique.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237080-arrivee-confirmee-de-touristes-etrangeurs-a-varadero>



**Radio Habana Cuba**